

La solidaridad es un principio básico de la Revolución Cubana



La Habana, 18 mar (ACN) Organismos y organizaciones internacionales han destacado que Cuba es un modelo para muchas naciones, pues además de ofrecer su colaboración internacional, también ha preparado a más de 29 mil galenos de un centenar de territorios.

Y es que “Cuba no está comprometida solo con la salud de su pueblo, sino con la de la región y el mundo. La Solidaridad es un principio básico de la Revolución Cubana”, publica el ministerio de Relaciones Exteriores en su cuenta oficial en Twitter.

Cuba no está comprometida solo con la salud de su pueblo, sino con la de la región y el mundo. La Solidaridad es un principio básico de la Revolución Cubana. [#CubaSalva](https://pic.twitter.com/rD9FacJv7b)
pic.twitter.com/rD9FacJv7b

— Cancillería de Cuba (@CubaMINREX) [March 18, 2020](#)

Muestra de ello resulta el caso del crucero del Reino Unido que, con pacientes positivos a la COVID-19, fue rechazado en varios países y solo la mayor de las Antillas abrió su frontera para que atracara en el puerto del Mariel y desde el aeropuerto internacional José Martí, emprendan hoy viaje hacia su país.

Al respecto, Sacha Llorenti, embajador de Bolivia ante las Naciones Unidas, expresó en la propia red social que “un crucero británico ha estado buscando un puerto para desembarcar. Tiene a personas infectadas de coronavirus, y ha sido rechazado en varios países. Cuba, con su inagotable solidaridad, ha decidido recibirlo”.

A lo largo de los años, gobiernos y pueblos beneficiados con la colaboración médica cubana, en disímiles ocasiones han expresado el agradecimiento por esa ayuda desinteresada, cuyo principal promotor fue el Comandante en Jefe Fidel Castro.

En ese sentido, el Canciller cubano Bruno Rodríguez Parrilla, citó en Twitter una frase del líder histórico de la Revolución Cubana, quien expresó: “En las relaciones internacionales practicamos nuestra solidaridad con hechos, no con bellas palabras”.

“Ser internacionalista es saldar nuestra propia deuda con la humanidad. Quien no sea capaz de luchar por otros, no será nunca suficientemente capaz de luchar por sí mismo”, dijo Fidel.

El desarrollo del internacionalismo ha sido un principio que caracteriza a la salud pública cubana a lo largo de su historia, y ha estado presente como pilar indiscutible del prestigio logrado ante el mundo.

Sobre la política solidaria de Cuba, aun cuando el bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos constituye un obstáculo permanente, la escritora norteamericana Alice Walker escribió en la propia plataforma social: “Es tiempo de poner fin al bloqueo contra el pueblo de Cuba. A pesar de esta genocida y fracasada política, Cuba abre sus puertas para salvaguardar la vida”.

(Tomado de ACN)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/217110-la-solidaridad-es-un-principio-basico-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba